
Nous souhaitons devenir prestataire de la Muse parce que notre activité 
et nos valeurs sont en adéquation avec votre démarche.  
Parce que nous considérons que le « bien être » et le « bien vivre » de 
l’Homme sont intimement liés à son environnement sous toutes ses 
formes, afin de favoriser un développement harmonieux de ses sens. 
Notre activité de Conseil en Feng Shui et les salons de séminaire que 
nous avons créés à ANGERS s’inscrivent dans cette démarche que 
nous souhaitons locale et respectueuse de l’environnement.  
 


